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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２５年９月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ ２０番  

三宅 盾子 議員 

１ ごみ処理広域化問題 

２ 障害者控除 

３ 国民健康保険 

 ①税の減免制度 

４ 後期高齢者医療加入者の利用補助 

 ①保養施設利用補助 

５ 教育行政 

 ①学力テスト結果公表の不必要性 

 ②臨時的任用教職員の処遇改善 

 ③面接指導医の基準の明確化 

市長 

教育長 

担当部長 

 

４０分 

２  ６番 

二本柳妃佐子 議員 

１ 胃がんの予防・早期発見について 

 ①胃がんリスク検査について 

２ 子どもの生命を守る取り組みについて 

 ①学校における救命講習の普及、拡大について 

 ②緊急時の「子ども安心カード」について 

担当部長 ３０分 

３ １３番 

東 美智子 議員 

１ 福祉行政について 

 ①予防接種費用の助成について 

 ②いきいき・元気サポート制度について 

 ③地域包括支援センターについて 

 ④保護司等の活動について 

２ 観光行政について 

 ①忍城おもてなし甲冑隊について 

 ②「甲斐姫物語」について 

 ③観光施設の休館日について 

担当部長 ４０分 

４ 

 

 ４番 

梁瀬 里司 議員 

１ 行田市産業振興ビジョンについて 

 ①道の駅等の設置について 

 ②企業誘致について 

 ③武蔵水路改築に伴う各種施策について 

２ 森づくり事業について 

 ①森づくり環境再生事業について 

 ②小宮の森について 

 ③健康づくりについて 

担当部長 ４０分 

５ ２２番 

大久保 忠 議員 

１ 市長の政治姿勢（市民の命と暮らしを守ることについて） 

 ①低所得者対策と生活保護について 

 ②国民健康保険について 

 ③地域経済の活性化について 

２ 高齢者対策について 

市長 

担当部長 

４０分 

６ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ 災害対策について 

 ①本市における情報（災害含む）伝達システムと活用状況に

ついて 

 ②現在の情報伝達に対して市民からの意見や要望はどうか 

（次のページに続く） 

担当部長 ３０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  ③公共情報コモンズの活用について本市の考え 

④被災者支援システムのその後の対応は 

  

７  ５番 

高橋 弘行 議員 

１ 空き家倒壊の危険について 

 ①市内の空き家において倒壊の危険がある件数は 

 ②その対策は 

 ③市民が倒壊による危険回避の対策を市に申し込んでいる

が、その対策は 

２ 秩父線新駅設置について 

 ①基礎調査とは何か 

 ②適当と判断した場合とあるが、この判断基準は何か 

 ③総費用は 

 ④行田市負担金は 

 ⑤開業予定時期は 

 ⑥定住促進効果の目標増加人数は 

⑦地域経済の活性化につながるというが、具体的な活性化す

る経済の内容は 

３ 行田市駅エレベーター設置について 

 ①平成２３年１２月一般質問における答弁にある、費用対効

果の検証及び関係機関の働きかけの結果内容は 

 ②今後の設置計画は 

４ 市内小中学校トイレ改修について 

①改修年度の期間と費用総額（設計含む）は 

②トイレの課題とその解消は 

 ③児童生徒及び養護の先生の要望内容と反映は 

 ④行田市より先に改修した学校との優位点と特徴は 

 ⑤ウォシュレット、多機能トイレ、音姫の検討内容は 

担当部長 ４０分 

８ １１番 

石井 直彦 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①専門職員の養成 

 ②ごみ処理広域化について 

 ③ＪＲ行田駅周辺の活性化について 

２ 教育行政について 

 ①事務事業等に関する点検評価報告書について 

３ 水道事業について 

４ 循環バス・シャトルバス・デマンド交通の実証実験につい

て 

５ 行田市公共下水道遮集幹線管渠建設工事について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

９  １番 

柿沼 貴志 議員 

１ 市税について 

 ①市税の納付状況について 

２福祉行政について 

 ①軽度・中度難聴児への補助制度について 

 ②障がい者福祉施設の充実について 

３ 都市計画について 

 ①市所有の公共施設全般の老朽化対策と中・長期計画につい

て 

担当部長 ４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１０  ２番 

秋山 佳于 議員 

１ 本市の農業行政について 

 ①耕作放棄地について 

 ②本市の農業の現状と将来展望について 

 ③都市型農業について 

担当部長 ２０分 

１１ １５番  

吉田 幸一 議員 

１ 産業振興ビジョンの取り組みについて 

２ 認知症の検査を公費負担でについて 

３ 道徳教育について 

教育長 

担当部長 

４０分 

１２ ２１番 

栗原 二郎 議員 

 

１ 子ども医療費の拡充について 

 ①乳幼児の命と健康を守る上での医療費無料化の重要性に 

ついて 

 ②子ども医療費の対象を高校卒業まで拡大を 

 ③子育て世代の定住化促進事業の中での位置づけと予算措 

置について 

２ 全てのがん検診の無料化促進について 

 ①早期発見、早期治療の重要性と啓発活動について 

 ②無料クーポン券の利用状況の把握について 

 ③全てのがん検診の無料化の促進について 

３ 介護保険事業について 

 ①地域包括事業の実施状況について 

 ②要支援者の対象除外と市の予防対策について 

 ③介護難民を生まない安心して利用できる介護制度に 

市長 

担当部長 

４０分 

１３  ７番 

小林 友明 議員 

１ スポーツ行政について 

 ①全国高等学校女子硬式野球大会開催について 

２ 全国藩校サミットについて 

 ①本市での藩校サミットの位置づけについて 

 ②開催に向けた取り組みの現状と今後について 

教育長 ４０分 

 


